

>>> 吹奏楽部ニュース <<<

合同演奏の響き

☆ 「銀河鉄道999」 堂々演奏 ☆



演奏を披露する各校の生徒たち（指揮：神栖高・本間先生）

>>> あっという間の楽しい時間 <<<

6月12日、高正U&Iセンターホール（鹿嶋勤労文化会館）にて、県東地区高等学校音楽会が開催された。県東地区の高校が、吹奏楽、合唱、声楽、器楽演奏など様々なジャンルで熱のこもった演奏を披露した。本校は、箏曲と吹奏楽の合同演奏に参加した。

普段2人で活動している銚田二高吹奏楽部にとって、この人数で合奏ができるのは貴重な機会であり、吹奏楽の醍醐味を感じられる楽しい時間でもあった。

音楽会のトリを飾った合同バンドには、銚田二高の他、鹿島・波崎・麻生・潮来・神栖・鹿島学園が参加、「銀河鉄道999」を演奏した。ゆったりとした雄大なメロディからはじまり、すぐにテンポアップ。銀河の中を走り抜ける、鉄道の疾走感を感じさせる。中間部には歌もあり、魅力たっぷりのナンバーだった。1曲だけということもあり、あっという間の演奏であったが、2人は満足のいく演奏ができたようである。

なお、今秋の茨城県総文祭でもこの曲を披露する予定である。次回はさらにレベルアップした演奏をお楽しみに！

トロンボーン
担当
中蘭さん

ユーフォニアム
担当
平須賀さん

演奏前の自校紹介

部長の中蘭さんは、「銚田二高は人数は2人と少ないけれど、田舎パワーを見せつけます。」と自信たっぷりに語ってくれた。



録音や照明の操作も担当した

パンフレットの表紙絵は麻生高校の生徒の手による

